

## Miércoles 14 de marzo 2012

El Financiero Wall Street conquista la cima Clara Zepeda Hurtado Ante la noticia de que algunos de los bancos más grandes de Estados Unidos van a elevar sus dividendos y recomprarán acciones, luego de haber aprobado las pruebas de solvencia, el optimismo conquistó a Wall Street, que ayer se disparó a máximos. La Reserva Federal (Fed) anunció que 15 de los 19 grandes bancos estadounidenses que se sometieron a las pruebas de estrés pasaron el examen, destacando en su informe que la mayoría cumpliría con los requerimientos de capital exigidos en caso de que tuviera lugar una nueva crisis financiera. P.C. sistema financiero, Wall Street Positiva, integración de la BMV al Mila: BlackRock Clara Zepeda Hurtado Pese a que América Latina es un componente básico en las asignaciones de activos globales, dada su atractiva proporción de riesgo-recompensa para aquellos con un horizonte de largo plazo, el mayor reto de invertir en la región es la falta de mercados de valores bien diversificados y líquidos más allá de los más grandes: Brasil y México. Es por ello que las negociaciones para que el mercado accionario mexicano transite hacia una integración con sus similares de Chile, Perú y Colombia, que componen el Mercado Integrado Latinoamericano (Mila), es una buena noticia y es bienvenido por el sector financiero, pero requerirá de mayor información y transparencia. P.C. sistema financiero, mercados integrados, Mila, BMV Pronóstico de crecimiento de 3.5%, razonable Marcela Ojeda Castilla Aunque el pronóstico de un crecimiento anual de 3.5 por ciento para este año es razonable y está bien soportado en las variables que hoy se tienen, el entorno se ha movido hacia una dirección en la que los riesgos son más bien a que el avance sea un poco mejor al esperado. "Seguimos pensando que el 3.5 por ciento es un pronóstico de crecimiento razonable, pero también consideramos que el entorno doméstico y el entorno exterior han tenido algunos elementos de mejora", manifestó el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade. P.C. crecimiento económico, pronósticos, SHCP Nuevo proyecto de ley de banca de desarrollo Jeanette Leyva Reus Luego de casi dos años de discusión para crear la Ley del Sistema Nacional de Banca de Desarrollo, en el Senado de la República se presentó el proyecto de decreto para crear esta legislación, para que las instituciones de segundo piso operen de manera coordinada e integral para financiar actividades económicamente prioritarias o estratégicas para el crecimiento del país. La propuesta establece objetivos comunes para todas las instituciones de banca de desarrollo, los cuales serán impulsar la creación de empleos, tanto directos como indirectos; el fomento al incremento de la productividad de las empresas; el impulso a la innovación tecnológica en la planta productiva nacional, incluyendo la formación y participación en inversiones de capital de riesgo para sectores de innovación tecnológica; el estímulo al desarrollo de sectores económicos o regiones definidos como estratégicos o prioritarios, y contribuir al incremento del comercio exportador. P.C. sistema financiero, banca de desarrollo México busca autosuficiencia en producción de café robusta Héctor A. Chávez Maya En tres años, México podría lograr ser autosuficiente en la producción de café robusta y producir los 500 mil sacos que cada año se importan para la elaboración de cafés solubles y que representan un gasto superior a mil 500 millones de pesos. Así lo afirmó Pedro Ernesto del Castillo, director del Programa de Trópico Húmedo -que se desarrolla desde hace más de dos años con apoyo de Nestlé, la principal empresa productora de café soluble-, que requiere de 20 mil hectáreas para lograr su objetivo. En la actualidad se cuenta con cuatro mil hectáreas, pero el impulso del programa permitiría contar, en un periodo corto, con la superficie necesaria, apuntó. P.C. café, producción Crece 4.2% la actividad industrial Eduardo Jardón La actividad industrial en México mejoró su desempeño en enero, al presentar su mayor crecimiento en ocho meses, impulsada por la producción de las empresas manufactureras. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el crecimiento del sector fue de 4.2 por ciento, por arriba del 2.8 que estimó el consenso de analistas. La mayor alza se registró en la industria manufacturera, de 5.6 por ciento, mientras que en la construcción el avance fue de 4.8 por ciento, y de 3.3 en electricidad, agua y suministro de gas. Sólo la minería reportó una cifra negativa, de 1.3 por ciento anual, con lo que acumuló 13 meses consecutivos a la baja. P.C. sector industrial, industria manufacturera, INEGI Reforma Retrocede crecimiento en países del G20 Por Reuters París Francia (14 marzo 2012).- El crecimiento del PIB del Grupo de los 20 se desaceleró en el último trimestre del 2011 a un 0.7 por ciento frente a la tasa de 0.9 por ciento vista en el tercero, dijo este miércoles la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El ritmo de crecimiento del cuarto trimestre, el más lento desde el período abril-junio del 2009, redujo la tasa de expansión dentro del conjunto del G20 a un 2.8 por ciento en todo el 2011, muy por debajo del 5.0 por ciento alcanzado en el 2010. La OCDE señaló que había grandes divergencias entre los países del grupo, ya que por ejemplo, la economía de Estados Unidos creció un 0.7 por ciento a fines del 2011 frente a la contracción de 0.3 por ciento que registró la zona euro. La mayoría de las grandes economías ha mostrado señales de recuperación desde finales del 2011, pese al temor al contagio por la crisis de la zona euro. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. G-20, PIB, OCDE Destaca Fed lenta recuperación de EU Por AFP y Reuters Washington DC Estados Unidos (14 marzo 2012).- El presidente de la Reserva Federal estadounidense, Ben Bernanke, dijo este miércoles que la recuperación económica de Estados Unidos sigue siendo desesperadamente lenta. "A pesar de los recientes signos de mejora, la recuperación económica ha sido desesperadamente lenta hasta ahora", dijo Bernanke en un discurso grabado en video, que será difundido próximamente en una reunión de banqueros y del que el banco central dio una transcripción a la prensa. La publicación de estas declaraciones confirma que el banco central está lejos de estar convencido de que la reactivación que comenzó hace unos tres años sea autónoma a pesar de una clara mejoría del mercado del empleo observada desde hace algunos meses. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Encabeza México destinos para cruceros Por Notimex Miami Estados Unidos (14 marzo 2012).- México ha mantenido su posición como principal receptor de líneas de cruceros en el mundo, y durante el 2011 se realizaron más de 800 mil atraques en las costas mexicanas, agregando más de 500 millones de pesos a la economía tanto en ingresos como en puestos de trabajo. Gloria Guevara, Secretaria de Turismo, dijo que las principales compañías navieras del mundo mantienen interés en invertir en México, por lo que se multiplicará el número de arribos y pasajeros. Durante el año pasado, 22.7 millones de viajeros de todo el mundo llegaron a México en avión, 5 millones adicionales visitaron el País a través de una línea de cruceros. P.C. turismo,

cruceros Pega crudo a precios en Europa Por Reuters Bruselas Bélgica (14 marzo 2012).- Los altos precios de la energía impulsaron el costo de la vida en la zona euro en febrero, lo que podría afectar a la economía y revertir cualquier sensación entre los consumidores de una distensión en la crisis de deuda. Los costos de la energía subieron 9.5 por ciento interanual en el segundo mes del año, interrumpiendo una reciente moderación en la inflación de la zona euro. Este aumento contribuyó a que los precios al consumidor ascendieran 2.7 por ciento a tasa anual, según la cifra de inflación armonizada dada a conocer el miércoles por la oficina de estadísticas europea Eurostat. P.C. Europa, petróleo, crudo, precios, sector energético Atrae México inversión Por Karla Rodríguez Cd. de México México (14 marzo 2012).- En los últimos 6 años, México se convirtió en un destino de interés para los fondos de capital privado, pues prácticamente han triplicado su inversión comprometida para el País. Los fondos de capital privado tuvieron en 2006 compromisos de inversión por alrededor de 3 mil 800 millones de dólares, mientras que este año se calcula que podrían tener hasta 12 mil millones de dólares comprometidos para financiamiento en el País. Expertos de KPMG, PWC y Vander Capital explicaron que los fondos invierten en empresas educativas, de salud, servicios financieros, agroindustrias, autopartes e infraestructura, que viven un apogeo debido a las demandas generadas por el bono demográfico del País. P.C. inversión, fondos de capital Suma rezago de empleos 4.3 millones Por Verónica Gascón Cd. de México México (14 marzo 2012).- En los primeros 5 años del sexenio, se habría acumulado un rezago de 4.3 millones de puestos debido a que cada año en promedio se han creado 335 mil plazas formales, pero se requieren 1 millón 200 mil. Juan Arancibia, analista del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, aseguró que en los 5 años transcurridos se acumuló el rezago mencionado y en 2011 sólo se cubrió la mitad de los puestos laborales que cada año se requieren. "Los 5 años transcurridos acumularían un rezago potencial cercano a los 4.3 millones de trabajadores. Los resultados de estos 5 años representan un fracaso indiscutible del 'gobierno del empleo' para las mayorías trabajadoras y este año no será mejor, pues se pronostica una desaceleración del crecimiento de la economía y con ello de la creación de empleo", advirtió Arancibia. P.C. empleo, IIEc-UNAM, Juan Arancibia Destinan más autos a Latinoamérica Por Ulises Díaz Cd. de México México (14 marzo 2012).- En febrero, las exportaciones de autos a Latinoamérica crecieron 42.7 por ciento a tasa anual, el mayor incremento entre las regiones a las que México vende unidades. Latinoamérica, es el segundo destino para los automóviles ligeros y en febrero se enviaron 30 mil 313 unidades, donde Brasil fue el receptor de 47 por ciento del total de las ventas, seguido por Argentina, con 17.3 por ciento; Colombia, con 10.2 por ciento, y Perú, con 4 por ciento. A Estados Unidos se vendieron 122 mil 433 autos, un incremento de 15.9 por ciento contra el año anterior. En tanto, a Canadá aumentaron 6.1 por ciento las exportaciones en febrero; a Europa avanzaron 21.5 por ciento y las destinadas a Asia cayeron 9.2 por ciento. P.C. industria automotriz, exportaciones, América Latina Alistan megaproyecto de agua para AL Por Notimex Marsella Francia (14 marzo 2012).- El director de Fundación Femsa, Vidal Garza Cantú, afirmó este miércoles aquí que se prepara un megaproyecto de acceso al agua que abarcará acciones en comunidades de México, Centroamérica y Colombia y podría beneficiar a hasta 300 mil personas. En entrevista con Notimex en el marco de su participación en el VI Foro Mundial del Agua, que del 12 al 17 de marzo se realiza en este puerto del sur de Francia, explicó que se espera en tres años poder llegar a ese objetivo en lo que sería "una gran cruzada por el agua". Destacó que en la actualidad Fundación Femsa apoya alrededor de 20 proyectos diferentes en cinco países de América Latina: México, Costa Rica, Nicaragua, Colombia, Brasil y está por empezar en Argentina. Explicó que se trata de acciones como capacitación, dotación de plantas potabilizadoras, vehículos de agua para emergencias en áreas de protección civil, acciones para el saneamiento, para acceso de agua en comunidades indígenas, fuentes de agua y otros. P.C. agua, recursos naturales, América Latina Invierten 90 mdp en Centro de Innovación Por Jorge Velazco y Marylú Vallejo Guadalajara México (14 marzo 2012).- Esta mañana arrancaron las obras de construcción de lo que será el Centro de Innovación, Diseño y Desarrollo Industrial de Jalisco, y en el que se invertirán 90 millones de pesos con aportación del gobierno federal, estatal e industriales. El inmueble se ubicará en la esquina de las calles Faro y Las Rosas, a espaldas de Expo Guadalajara. El coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ), Manuel Herrera Vega, aseguró que este proyecto elevará la competitividad de los jaliscienses. "Son 60 millones de pesos a partes iguales y un fondo adicional de 30 millones de pesos del Consejo Estatal de Ciencia y Tecnología para la parte del equipamiento", comentó. P.C. inversión, innovación, ciencia, tecnología, desarrollo industrial, Jalisco Recibe Grecia fondos del segundo rescate Por AFP Atenas Grecia (14 marzo 2012).- La eurozona se dispone a entregar hoy la primera parte del segundo rescate de Grecia, indicó el jefe del Eurogrupo, Jean-Claude Juncker en un comunicado. Todos los procedimientos parlamentarios han finalizado para la entrega de la primera parte, equivalente a 39 mil 400 millones, precisó Juncker en un comunicado. Grecia necesita fondos urgentes para enfrentar vencimientos por 14 mil 400 millones de euros el 20 de marzo. Grecia concluyó el lunes la operación de canje de deuda bajo legislación griega, como parte de una histórica reestructuración que le permitirá borrar cerca de un tercio de su deuda pública, que asciende a un total de 350 mil millones de euros. P.C. Grecia, deuda, crisis, rescate financiero Apuestan por producción de café robusta Por Monserrat Bosque Cd. de México México (14 marzo 2012).- En tres años, México podría ser autosuficiente en la producción de café robusta, con lo cual se generarían ingresos para el País de alrededor de mil 500 millones de pesos. De acuerdo con la Secretaría de Agricultura (Sagarpa), actualmente las importaciones nacionales de café robusta, utilizado en la industria, son de alrededor de 500 mil sacos, cuyo valor es de aproximadamente mil 500 millones de pesos; sin embargo, el País cuenta con las tierras y las condiciones para producirlas y el Programa Trópico Húmedo (PTH) de la Sagarpa busca impulsar dicho cultivo en regiones con alto potencial para su producción. "Ahorita ya hemos impulsado el cultivo de 3 mil 600 hectáreas de (café) robusta, principalmente en Veracruz, y creemos que con las tendencias que llevamos, en tres años podríamos ya tener el número de hectáreas suficientes para abastecer la demanda nacional, aunque, si le metemos velocidad, es posible en un año ya tenerlas listas", aseguró Ernesto del Castillo, coordinador General del PTH. P.C. café, producción, importaciones Aumenta producción en el sureste de maíz Por Monserrat Bosque Cd. de México México (14 marzo 2012).- Pese a la mala expectativa que los productores mantienen sobre la producción de maíz en Sinaloa, el ciclo productivo de este grano en Otoño-Invierno 2011-2012 cerrará con un aumento de 32 por

ciento con respecto al mismo periodo del año pasado, gracias a la aportación de los estados del sureste, aseguró la Sagarpa. En un reporte al 28 de febrero, la Subsecretaría de Agricultura de la Sagarpa explicó que se espera producir 5.8 millones de toneladas del grano (5.2 millones de maíz blanco y 0.6 millones de amarillo), lo que permite al País una buena producción en ese ciclo a pesar de los problemas enfrentados a causa de la sequía en el norte del País. "Para el año agrícola 2012, se estima una producción mayor que la del mismo periodo de 2011, impulsada principalmente por la estrategia de diversificar el cultivo de maíz y llevarlo hacia el sureste, donde no tienen problemas de falta de agua", explicó la Secretaría en el reporte citado. P.C. maíz, producción, Sagarpa El Universal

Desempleo en México, de los más bajos: OCDE José Manuel Arteaga | El Universal En el inicio del año, México se ubicó como uno de los países con la tasa de desempleo más baja entre las naciones que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). De acuerdo con el organismo internacional, en enero, la tasa de desempleo en México fue de 4.8%, un registro que está por debajo del promedio de los países que conforman la OCDE, el cual fue de 8.3%. En su informe, el llamado "club de los ricos" detalló que alrededor de 44.8 millones de personas estuvieron desempleadas entre los países que integran al organismo mundial, un nivel que estuvo por debajo del registro de enero de 2011, que ubica a 300 mil personas. Sin embargo, el dato es 13.8 millones de desempleados mayor al reporte de enero de 2008 cuando se disparó la crisis económica. P.C. OCDE, desempleo Acelera sector automotriz en mes de febrero Jorge Arturo López Gómez | El Universal Las ventas, producción y exportación de vehículos reportaron nuevos incrementos al cierre de febrero, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) destacando el avance que se ha logrado en diversificación de mercados y la menor dependencia de Estados Unidos. De acuerdo con el informe mensual de la AMIA, en el segundo mes del año se comercializaron 74 mil 703 unidades, 11.5% más que en el mismo periodo del año pasado. El crecimiento en el primer bimestre fue de 10.5% con 150 mil vehículos. La producción registró un incremento anual de 24.1% para llegar a 242 mil 317 unidades, la más alta registrada para un mes de febrero, y con lo que se acumula un alza anual en el primer bimestre de 12.5%. Las exportaciones sumaron en febrero 194 mil 640 vehículos, 24.9% más que en el mismo mes del año pasado cuando se enviaron al extranjero 155 mil 808 unidades. P.C. industria automotriz, producción, exportaciones Producción industrial crece 4.2% Ricardo Jiménez | El Universal La producción industrial de México, a tasa anualizada, reportó un crecimiento de 4.2% en términos reales, explicado básicamente por el repunte del sector de las manufacturas que avanzaron 5.2% anualmente. La actividad industrial del país, en cifras desestacionalizadas, durante enero del presente año, registró un repunte de 0.83%, impulsadas por la parte de manufacturas que aumenta 0.98%, la construcción avanza 0.82% y electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final crece 0.71%. P.C. sector industrial, producción El Economista Bolsas de Europa suben por costo de deuda italiana Reuters París- Las acciones europeas cerraron en alza este miércoles y algunos índices referenciales alcanzaron niveles que no tocaban desde agosto, tras una caída en los costos de endeudamiento de Italia y un pronóstico más optimista de la Reserva Federal que ayudaron a extender la racha positiva del mercado. Las pérdidas de las acciones portuguesas y el flojo desempeño de la bolsa española, sin embargo, mostraron la cautela de los inversionistas respecto a la capacidad de ambos países para manejar sus deudas, que todavía amenazan el repunte de los mercados europeos iniciado a mediados de diciembre. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con un alza de 0.34%, a 1,099.09 puntos, su cierre más alto en casi ocho meses. El sector bancario lideró las ganancias, con alzas de 5.3% en las acciones de Natixis y de 5% en las de Credit Suisse. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Euro toca mínimo de un mes Reuters Londres- El euro cayó a un piso de un mes de 1.30308 dólares en la plataforma de operaciones EBS, luego de que se dispararan órdenes de frenar pérdidas por debajo del nivel de soporte de 1.3054 dólares. Más tarde, la moneda comunitaria se recuperó aunque bajaba 0.1% en el día a 1.3066 dólares. "El dólar está ganando contra el euro y el yen por el momento, ya que la Fed ha sido un poco menos moderada", dijo David Bloom, jefe de estudios cambiarios de HSBC. "Yo puedo entender el por qué el dólar tiene impulso dado que la economía se ve un poco mejor. La pregunta es si el mercado está sobre-reaccionando", agregó. P.C. tipo de cambio, euro Nacionalismo europeo afectará salud de ALAFPEI resurgimiento del nacionalismo en Europa tanto en comercio como en flujo de capitales a raíz de una prolongada recesión asoma como un riesgo para la salud financiera de América Latina, según un informe divulgado el miércoles en Nueva York por Standard and Poor's. "Hay un riesgo de cambio inesperado del actual marco de políticas que afectan el comercio internacional y el flujo de capitales", indica el estudio titulado "El cambiante panorama económico global y su impacto sobre América Latina", lanzado por la agencia internacional de calificación financiera. Según Standard and Poor's (S&P), "la incertidumbre y el cambio caracterizarán la economía global en 2012", con el posible impacto negativo en los mercados emergentes de las tendencias recesionistas y la tensión financiera de los países desarrollados. P.C. Europa, comercio internacional, economía mundial Desempleo en Inglaterra mantiene niveles históricos Reuters El desempleo en Gran Bretaña permaneció en un máximo de 16 años en el trimestre terminado en enero y la desocupación juvenil tocó un récord, renovando la presión sobre el Gobierno para que anuncie políticas pro crecimiento y empleo en su próximo presupuesto. El número de desempleados, medido según los parámetros de la Organización Internacional del Trabajo, bajó a 2,666 millones durante el trimestre móvil noviembre-enero, frente a los 2,671 millones del trimestre terminado en diciembre, pero la tasa de desocupación se mantuvo en el 8.4 por ciento. P.C. Inglaterra, desempleo Inflación, tormento en la zona euro Reuters Los precios de la energía impulsaron el costo de la vida en la zona euro en febrero, justo en momentos en que las fábricas mostraban indicios de recuperación. Los costos de los energéticos se elevaron un 9.5% interanual en el segundo mes del año y contribuyeron a que los precios al consumidor ascendieran a un 2.7%, según la cifra de inflación armonizada dada a conocer el miércoles por la oficina de estadísticas europea Eurostat. Aunque la inflación se mantiene por debajo del techo del año pasado del 3%, los economistas y el Banco Central Europeo habían previsto un descenso en el 2012 ante la entrada en recesión de la zona euro. Unos precios más bajos podrían haber proporcionado alivio a los hogares, en un contexto de creciente desempleo. P.C. zona euro, inflación México y Brasil, cara a cara en disputa automotriz Reuters Brasil y México buscarán el miércoles dirimir sus agrias diferencias sobre un acuerdo automotriz,

que el gigante sudamericano amenazó con romper si no logra una renegociación para recortar drásticamente las exportaciones mexicanas. Funcionarios de alto rango de las dos naciones se reunían en Ciudad de México para discutir puntos clave y con disímiles visiones como el restablecimiento de cuotas de importación temporales, reglas de origen y comercio de vehículos pesados. Y aunque ambos Gobiernos dicen que la idea es salvar el Acuerdo de Complementación Económica ACE-55 suscrito en el 2002, del lado de Brasil presionan por medidas concretas e inmediatas para reducir el déficit comercial bilateral de autos de 1,170 millones de dólares en 2011. P.C. Brasil, industria automotriz Turismo unirá a AL: Chile Pedro Suárez Aguilar / Enviado El Economista Tenemos un desafío como continente, ante la globalización debemos actuar de manera conjunta en América Latina, debemos tener un mercado común y a éste lo tiene que liderar la industria del turismo, aseguró ayer en esta ciudad Pablo Longueira Montes, ministro de Economía y Fomento al Turismo de Chile. En el marco del panel "Aprendizaje, estrategias y oportunidades entre destinos turísticos", organizado por la editorial brasileña Panrotas, y ante la presencia de sus homólogos de México, Gloria Guevara Manzo, de Argentina, Enrique Meyer, y Gastao Vieira de Brasil, Longueira dijo que será el turismo lo que logre unir a la región. P.C. turismo Baja turismo internacional Alejandro de la Rosa / El Economista La llegada de turistas foráneo a México durante el primer mes del 2012 registró una baja de 1.5% respecto del mismo mes del año pasado, al sumar 1 millón 941,300 personas, informó el Banco de México (Banxico). En el mismo periodo, las divisas del sector también registraron un decremento de 1.6%, al pasar de 916 millones 540,280 dólares a 901 millones 545,550 dólares. Ambos datos corresponden a los segmentos de turistas no fronterizos y viajeros fronterizos con pernocta, como define la Organización Mundial del Turismo a los turistas internacionales. El 1 de marzo, la Secretaría de Turismo informó que en enero de este año se había registrado una "cifra histórica en la llegada de visitantes extranjeros por vía aérea a nuestro país", al sumar 1 millón 024,572 personas. P.C. turismo, Sectur, turismo internacional La Jornada Retrocedió crecimiento económico en países del G-20 en 2011 Notimex París. El crecimiento económico de las principales economías mundiales, que conforman el Grupo de los 20 (G-20), registró un "neto retroceso" en 2011, respecto a 2010, reportaron este miércoles aquí la OCDE y el FMI. Un reporte conjunto elaborado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) mostró que el crecimiento económico del G-20 en 2011 fue de 2.8 por ciento frente al 5.0 por ciento de 2010. P.C. OCDE, G-20, crecimiento económico Suiza financiará proyectos anticambio climático en Centroamérica Notimex Managua. Suiza destinará 42 millones de dólares a Centroamérica, incluido 28 millones a Nicaragua en este año, pero su cooperación futura financiará proyectos de preparación para enfrentar el cambio climático, informó hoy una fuente diplomática. El aporte de la Cooperación Suiza a Centroamérica asciende a 254 millones de dólares en ayuda no reembolsable en las últimas tres décadas, destinada a sectores de agua y saneamiento, tecnologías agrícolas y fomento a desarrollo de pequeñas y medianas empresas. El director residente para América Central de la Agencia Suiza para el Desarrollo y la cooperación (Cosude), Hubert Eisele, anunció la nueva estrategia de cooperación, pendiente de aprobar por el Parlamento de ese país. P.C. Suiza, cambio climático, financiamiento El País La banca española acapara la mitad del crédito solicitado al BCE en febrero La banca española acaparó en febrero un 47% del total del crédito concedido por el Banco Central Europeo a las entidades del Eurosistema. Este incremento del recurso a las facilidades de liquidez del instituto emisor se ha visto impulsado por las dos subastas extraordinarias realizadas por parte de la institución, la última de ellas el 29 del pasado mes. Gracias a esta barra libre, tanto los 152.432 millones solicitados desde España como el porcentaje que representa frente a los 322.045 millones repartidos en toda la zona euro en media mensuales marcaron sendos récords históricos. P.C. sistema financiero, BCE España es junto a Grecia el país con peor previsión de crear empleo Ramón Muñoz Madrid 13 MAR 2012 - 19:25 CET 16 España es, junto a Grecia, el país que peores perspectivas presenta para la contratación de trabajadores en este segundo trimestre del año, según el Estudio Manpower de Proyección de Empleo, en el que se analizan datos de 41 países con encuestas a empresarios y directivos. España acumula casi todos los datos negativos de esta encuesta. Es el único país que llevan cuatro años presentando perspectivas de contratación negativas. El 81% de los empleadores prevé mantener la plantilla en este segundo trimestre del año, frente al 13% que reducirá personal y solo el 5% que aspira a aumentarla. Y las previsiones con cada vez más pesimistas: la intención de contratación de marzo a junio de este año han empeorado un punto respecto al primer trimestre de 2012 y cuatro puntos en comparación con el segundo trimestre de 2011. P.C. España, Grecia, empleo, crisis